

(82)

HBU GITE JTI URGYI N
Contulter

DECLARATON DU GABON

A l'occasion de l'Examen Périodique Universel (EPU) de la Norvège

Genève, le 28 avril 2014

Monsieur le Président,

Le Gabon salue chaleureusement la délégation de la Norvège et la remercie pour la présentation de son rapport national dans le cadre du 2^{ème} cycle de l'Examen Périodique Universel.

Mon pays salue l'attachement de la Norvège à la promotion et à la protection des droits de l'homme et se félicite des efforts déployés par le gouvernement norvégien pour mettre en œuvre les engagements pris devant le Conseil ainsi que les recommandations acceptées lors du 1^{er} cycle de son EPU.

La ratification par ce pays de nombreux instruments universels relatifs aux droits de l'homme et sa pleine coopération avec les procédures et mécanismes internationaux de promotion et de protection des droits de l'homme témoignent de l'engagement de la Norvège à mieux assurer le respect des droits de l'homme.

Citée comme un exemple dans la recherche de l'égalité entre les sexes, le Gabon loue les mesures et les initiatives entreprises depuis de nombreuses années par la Norvège en vue de lutter contre les inégalités dans différents secteurs de la société notamment, en ce qui concerne la réduction des écarts des rémunérations entre hommes et femmes.

Pour terminer, tout en souhaitant plein succès à la Norvège pour son 2^e passage à l'EPU, le Gabon voudrait connaître les résultats obtenus par le pays dans la mise en œuvre de son « **Plan d'action visant à promouvoir l'égalité et à prévenir la discrimination ethnique (2009-2012)** » et qui a été prolongé jusqu'en fin 2013.

Je vous remercie.